
野寺町会 運営委員会  

開催日時：令和５年３月１８日（土）1８：00～ 

開催場所：野寺集会所 

出席者                       凡例…□参加 不参加■ 

［野寺町会］1 丁目    2 丁目        3 丁目     4 丁目         5 丁目 

会 長：□野島義永  □並木利昭  □樫山晴夫 □小山一星   □近藤聖子 

副会長：□斎藤ゆみこ □入澤浩範  □松井典子 □小清水まさ代 □松本寿恵 

副会長：□藤島伸太郎 □川口希公代 □荒井規行 □田中直子   □佐々木聖仁 

［野寺自主防災会］□小清水達夫 

［社協野寺支部］ □平田一雄 

野寺町会 会長会報告 

開催日時：令和５年３月１１日（土）15：00～  開催 

開催場所：野島事務所 

［町会長］ □野島義永  □並木利昭 □樫山晴夫 □小山一星 □近藤聖子  

［書 記］ ■荒井規行   

【審議事項】 

〇総会について       

  野寺町会総会のご案内は 

  お住いの地域の町会の運営委員の方が対象者へお配り願います。 

   

   防災倉庫の場所 

２丁目の集会所と考えておりましたが、大雨が降ると道路が冠水するので防災用品を入れておく

のは不適切、４丁目もそういう意味ではあまりよろしくはないですが倉庫をトイレの脇に新設して、

そこに既存の倉庫にある掃除用具を入れる方法(決定)にすれば、既存の倉庫を使え、倉庫が入口近く

になるのでそのような方法も検討してみたらどうかと提案します。聞いては見ますが宝くじ財団で

既存の倉庫の移動までは見てくれない場合は町会の自費になります。 

    本当は野寺小体育館脇野寺町会防災倉庫付近が最適ですが許可がおりない。 

    栗原の森集会所では 持ち主が市ではないのでご本人に承諾をもらう必要あります。 

    掲示板設置の時には地主さんから承諾書をいただいております。 

 

   地域クリーン活動について 

物品か補助金 150000 円かで、補助金が予算と合致。 

 

   公園等清掃管理協定について 

    引き続き行う 

 

   振り込め詐欺等の勉強会を計画 

     県の防犯課に来て頂き、特殊詐欺防止のために勉強会を開く。数か所やっていただけるか。 

    人目のつきにくいＡＴＭで多発。それ以外にも宅配業者を装ったりする侵入とかどう対処して



いくかの勉強と周知。 

 

   マイナビポイントの申し込み支援をしていきます。 

    

     ３月３０日 １６：００～１８：００ 野寺集会所       

     ４月１３日 １０：００～１２：００ ３丁目集会所   

           １４：００～１６：００ ３丁目集会所      

       １５日 １０：００～１２：００ 野寺上集会所    

           １４：００～１６：００ 野寺集会所        

       ２３日 １３：００～１５：００ 野寺集会所        

 

   スマホ持参が望ましい。Wi-Fi は、レンタル備品は手配済み。町会のパソコン使用 

   野寺町会について 

     先日の５丁目での防災訓練である方に「一般人として参加を希望する」といわれましたが、こ

れは町会員のための研修会であり、後々いろいろなところから言われると困るのでお断りしま

した。 

     私が町会長であり、防災の会長ですが、なぜか、防災部長に了解を取り参加してきました。こ

とを荒立てたくないので「一般人として参加」の部分は約束を守ってくれるものだと沈黙してお

りましたが、参加者ご自身のフェイスブックにその記事を載せておりました。 

それでも、こちらから言うことは控えておりましたが、これを見た他の方から「野寺町会はそ

の方たちだけ優遇している」と、言われました。 

    ほかの町会がコロナでほとんどの事業行を中止する中、運営委員会皆様の綿密なる協議と協力

によって夏祭り他多くの催し物をやってきました。これらの事業は会員皆様の大事な会費を使

い行われている事業ですので会長会では「会員以外の方に無料で参加されることは出来るだけ

さける。」という結論になりました。事実昨年開催の 

野寺ファミリーフェスティバルでは、役員が文章を考え、みんなで討議し、子供さんやその家

族のかたは別とし、なるべく会員だけが参加するように工夫しました。会員募集に役立つもの以

外では一般の方の参加は単なる会費のバラマキになりますので好ましいとは私は思えませんし、

ご来賓も同様です。 

町会の広報活動であればジェイコムに来てもらうことや、ホームページがあります。こちらは

内外に活動のアピールをし、会の透明性をまし、会員増にもつながると思います。また、新年会

に市長と県議に来ていただいているのは、行政と会員のバイパスに多少なりとも役立てばと考

え開催しております。 

上記にありますように今後このようなことがないよう、特定の条件以外では会員以外の参加

はお断わりすることに決めました。 

      ただし、市の担当者にお尋ねしたところ、新座市から頂いた補助金は、会員以外の人に使っ

ても問題ないという回答をえましたので、地域の皆様に活動を理解して頂き、協力を得られるよ

うな事業も進めていきたいと考えます。 



全員賛成・市の主催のものは市に聞いていただく。 

野寺町会より SNS での投稿を削除してもらうように依頼を掛ける。 

【決定事項】  

〇各町会の総会開催について 

 １丁目 3 月２５日 2 丁目 3 月２５日 ３丁目 3 月 19 日 4 丁目 3 月 26 日 5 丁目書類審議 

〇会計監査 

  4 月 1 日か 2 日 

〇卒業生に送っていたシャープペンシルについて 

  今年から送りません。コロナの影響で今まで学校行事が開催できなかったことや、町会では夏祭

り等の事業が行えずにいたので子供たちに少しでも楽しい思い出を作ってもらうという意味でおこ

なっていました。 

【報告事項他】 

〇 東一カインド（東部第一圏域協議体） 参考ですので興味のある方は後で読んでおいてください 

   西大泉で特養老人ホームサンライズ大泉の事業所を見てきました。食事ができる施設には能登の

施設で作られた地ビールやワインが販売されており、一般の人が入れる泡風呂（1.5×３m）やア

ロマテラピー、スポーツ施設もありました。 

〇 八石小学校学校運営協議会で校長先生とお会いした時に「卒業生の学校の思い出」の作文の中にテー

マとは違って「夏祭りが楽しかった」と書いた子供さんが２名いたとのことです。 

〇 東一福進協 

   ・片山のカフェを各地（池田・道場・野寺）で開催したい。１回予算５０００円 

   ・野寺上集会所で５丁目の予算で開催したこともあるので、東一の新メンバーに近藤さんを推薦し

たら、平田さんより、社協でこの事業やりたいとのお話。 

・新座警察と市役所の協力で交通安全教室、場所取り間に合わなかった。 

・１１月街歩き ・１月から２月起震車を使っての防災訓練の計画 

   ・その他のアイディア落語会・音楽会・お手玉を作る・俳句を作る・卓球・ラジオ体操 

   ・公民館まつり４月１６日お汁粉を作っては販売。前日準備 

〇 町内会連合会 

   ・加入促進の検討会 

    こまめに入会説明会・ボランティア・学校・PTA との連携・子供会の復活・町内会の見える化 

    法人会員の保育園さんに協力してもらう。 

     

   ・必要性他 

    災害等の非常時の助け合い。住んでよかった街づくり・親近感を持ってもらう（蛍狩り・ハロイ

ン・防犯防災を行事に抱き合わせる・挨拶運動・不動産とタイアップ 

   ・加入を拒みや退会の原因 

    メリットない未加入でも困らない・若い人は人嫌い・独身寮団地 

役員やりたくない・高齢化・輪番制等あるが当番ができない（仕事・高齢化） 



    活動が見えない 

   ・75 歳以上は会費をもらわない。数字を市役所にあげて、その分の補助金もいただいている。 

〇 集会所・ふれあいの家の使用制限 

   ・マスク着用は個人の判断となりましたが、安全距離を保つことと、お茶は OK ですが食事は禁

止です。 

【自主防災報告事項他】 

〇 令和５年２月 19 日（日）野寺上集会所にて新しいタイプの間仕切りパーテーション（パイプをつな

いで柱、梁とし、四角く組たて、そこにシートを吊り下げる形式）組み立て訓練他実施。 

【社協報告事項他】 

【その他事項】    

〇次回 会長会    ４月 ８日（土） １５：００ 

運営委員会  ４月 1５日（土） １８：００ 

 

 

 


